

40 Jahre Lebenshilfe Grafenau - Feier am 16.05.2009

Am 16. Mai feiert die Lebenshilfe Grafenau ihr 40-jähriges Bestehen. Am 7. Mai 1969 wurde sie gegründet. Mit einem ökumenischen Gottesdienst und mit einem Festakt wird der 40 Jahre des Bestehens und der Arbeit gedacht. Den Gottesdienst in der Kirche Haus im Wald feiern Pfarrerin Sonja Schuster, Dekan Kajetan Steinbeißer und Pfarrer Erwin Jandl mit den Mitgliedern und den Gästen. Beim Festakt in der Veranstaltungshalle spricht nach der Begrüßungsrede durch 1. Vorsitzenden **Ludwig Lankl** Bundesvorsitzender **Robert Antretter** (MdB) die Festrede und Landesvorsitzende **Barbara Stamm** (Landtagspräsidentin), Staatsminister **Helmut Brunner**, **Manfred Hölzlein** (Bezirkstagspräsident), Bürgermeister **Helmut Peter** und für die Eltern Frau **Waltraud Krause** sprechen ein Grußwort.

Einen weiteren Höhepunkt stellt die Ehrung der Mitglieder dar, die seit 40 Jahren die Lebenshilfe Grafenau tragen.

Mit einer Power-Point-Präsentation werden der Aufbau und die Arbeitsbereiche der Lebenshilfe dargestellt.

[Impressionen der Feier \(einfach auf die jeweilige Zahl klicken\):](#)



[1](#), [2](#), [3](#), [4](#), [5](#), [6](#), [7](#), [8](#), [9](#), [10](#), [11](#), [12](#), [13](#), [14](#), [15](#), [16](#), [17](#), [18](#), [19](#), [20](#), [21](#), [22](#), [23](#), [24](#), [25](#), [26](#), [27](#), [28](#), [29](#), [30](#), [31](#), [32](#), [33](#), [34](#), [35](#)

[40 Jahre Lebenshilfe Grafenau - Präsentation über die Geschichte](#)

[DOWNLOAD](#) (1,9MB) erstellt von Gerhard Pichler

[<<< zurück](#)